



Premier Sommet du Football Chilien

26 novembre 2013

Hôtel W

Le premier Sommet du Football, organisé par l'ANFP (l'Association Nationale de Football Professionnel du Chili), le Canal du Football et le Diario Financiero, s'est tenu en présence des plus hauts dirigeants et du président du football chilien, Sergio Jadue.

Jadue a prononcé le discours de clôture d'une journée au cours de laquelle sont également intervenus le secrétaire exécutif de l'ANFP, Óscar Fuentes, le ministre du Sport, Gabriel Ruiz Tagle, et les invités internationaux Mike Halligan, Directeur de la Sécurité des clubs anglais Manchester United et Manchester City, et Phillippe Rasmussen, Gérant des Finances Corporatives des Clubs de l'UEFA.

La vente historique des droits de télévision, la qualité du spectacle dans les stades nationaux, le niveau de la Sélection Chilienne et sa classification à la Coupe du Monde du Brésil 2014, les progrès dans l'infrastructure sportive (les stades) et l'organisation d'événements sportifs tels que le Mundial Sub 17 de 2015 et la Copa América de la même année, pour ne citer que quelques-uns des succès les plus importants, ont été soulignés lors de cette réunion de premier ordre dans les domaines sportif et financier.

Le premier Sommet du Football a pu compter sur la participation d'éminentes personnalités qui ont favorisé le développement de ce sport dans le pays. Et, dans la perspective de l'industrie de la télévision, le vice-président du CDF (Canal Du Football chilien), Jorge Claro, a souligné l'injection de ressources du canal pour le football chilien, des ressources qui ont atteint, cette année, la somme de 50 millions de dollars.

MundoChile a participé à cette réunion importante en fournissant des services d'interprètes simultanés professionnels dans les combinaisons linguistiques d'anglais et d'espagnol.